

Es un grupo portador danzario que expresa una manifestación tradicional propia de sus ancestros, que llegaron de la región de Benín en África, una cultura que no desapareció al dejar su huella en los descendientes que persisten en mantenerla viva a través de sus cantos y toques originales.

Son de Bahía Honda

En estos grupos traídos directamente del continente africano, vinieron los bisabuelos de la fundadora y directora actual del grupo Emelina Clavel, los cuales entraron y se asentaron en Corojal y Merceditas, en la costa norte de Pinar del Río, a través del embarcadero Muelle de Piedra, por el que se enviaban los sacos de azúcar del central Gerardo y, mucho antes, las maderas preciosas al puerto de La Habana y de ahí a España.

El grupo Magino Arara fue fundado el 23 de agosto del año 1963, por su actual directora Emelina Clavel, en los espacios de Corojal y Merceditas estimulado por la Federación de Mujeres Cubanas, y bajo las instrucciones de una puertorriqueña residente en la zona de Mercedita, donde se encuentra el Faro de la Gobernadora, la señora Brígida del Rosario Rodríguez Ferrer conocida por “Sara la americana”.

[Aniversario Artemisa](#)